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保護者･地域の声を学校へ
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心ゆたかに たくましく かしこく 成長する 「たかせの子」

爽やかに晴れ渡り、素晴らしい運動会日和の中、５月１９日

(日)、９回目の運動会を行うことができました。運動会に向け

て、学年、そして色別で６年生のリーダーが全体を引っ張り、日

々練習を行った成果が、入場行進を皮切りに、どの種目でも発

揮されていました。また、親子種目や幼児種目、応援に駆けつ

けた中学生の皆さんの飛び入り参加もありました。マイムマイム

ではたくさんの保護者の皆さんも加わって３チームの大きな輪

がグラウンドに広がり、あちこちに笑顔があふれてとてもいい

雰囲気でした。１年生のチェッチェッコリ、そして応援席の２～６

年生も一緒に踊る姿がとてもかわいかったです。

自分たちの色だけを応援するのではなく、相手チームにもが

んばれーと声援を送る高瀬っ子たちは本当にめんこい子たちだ

なと改めて思いました。

勝った喜び、練習通りにいかなかった悔しさなど、様々な思

いが子どもたち一人一人にあると思います。仲間と一緒に心を

燃やし、全力で頑張り抜いた運動会、１年生から６年生まで一人

一人が、大きく成長できたと思います。

地域の皆様や保護者の皆様には、たくさんの応援や競技へ参

加していただくなど、運動会を大いに盛り上げていただき、本

当にありがとうございました。

運動会の日の午後、お疲れの中、皆様に再生資源回収にご協力いただきまして、誠にありがとうございま

した。仙道地区、田代地区ともに、トラックに乗り切らないほど沢山の段ボール、瓶、新聞、雑誌類が集まり、

地域の皆様の学校に対する温かな思いを改めて実感しました。

今回の再生資源回収の収益金額がまとまりましたので、お知らせいたします。この収益金につきましては、

これまでと同様、子どもたちの教育環境の充実のために活用させていただきます。

秋には、第２回を実施予定です。この度、回収方法について協議をした結果、全ての地区で最寄りの集会

場（集会場が無い地区はゴミ集積所）にて回収させていただくことになりました。ご多忙とは思いますが、何

卒、ご協力のほどよろしくお願いいたします。秋に改めてご連絡します。本当にありがとうございました。

収益金 １２０，１１０円
（昨年度より＋１９，３４７円）



西馬音内盆踊りグループ仙道番楽グループ 田代太鼓グループ

今年も、夢キラッとプロジェクトが始まりました。６月３日

（月）、３～６年生が集まり、どうして夢キラをするのかについ

て、意見を出し合うところからのスタートでした。ふるさとの

よさが分かる、好きになれる、地域の皆さんと関わり合える、

未来につないでいけるなど様々な意見が出ました。その後グ

ループに分かれ、テーマ、個人のめあてを設定しました。１０

日（月）に鑑賞会があり、１７日（月）からは練習会も始まりま

す。各グループ、力を合わせて伝統芸能の素晴らしさを体験、

発信していきます。子どもたちの頑張りにご期待ください。

羽後町では、地域と一体になって子どもを育む「地域とともにある学校づくり」を目的とした学校運営協議会制

度を、全小中学校に導入しています。

高瀬小学校でも、５月３１日（金）に、今年度１回目の学校運営協

議会を開催しました。目指す学校づくりについて確認をし、より魅力

的な学校になるよう、学校、地域でどのような取組をしていくかなど

について話し合いました。

今年度の合い言葉「関わり合い」についてもお話しし、地域と学校

がより密につながっていくための方策についてご意見をいただきまし

た。今年度の学校運営協議会の方々をご紹介いたします。

No. 役 職 氏 名

１ 保護者 ＰＴＡ会長 遠 山 さん
とお やま

２ 委員長 地域代表 さくらを守る会会長 長谷山 さん
は せ やま

３ 副委員長 地域代表 仙道子どもを守る会 土 田 さん
つち だ

４ コーディネーター 学校評議員 菅 原 さん
すが わら

５ 学校評議員 学校評議員 今 野 さん
こん の

６ 地域代表 軽井沢地区振興会長 佐々木 さん
さ さ き

７ 地域代表 田代地区各種団体協議会会長 長谷山 さん
は せ やま

８ 民生委員 ＪＡこまち女性部仙道支部長 菅 さん
すが

９ 学識経験者 学識経験者 土 田 さん
つち だ

１０ 地域代表 学校評議員 武 田 さん
たけ だ


